



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag an den Ersatzbau Alters- und Pflegeheim Humanitas

P140551

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf „Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag an den Ersatzbau Alters- und Pflegeheim Humanitas“ unter dem Vorbehalt der Genehmigung des Baurechtsvertrags für die Parzelle Nr. RD/3055⁰⁰ zur Weiterleitung an den Grossen Rat.
2. Die Erhöhung der Nominalausgabe von Fr. 10'044'000 um Fr. 279'000 auf Fr. 10'323'000 zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich 5 „Übrige“ wird genehmigt.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt hat derzeit eine Unterkapazität an Pflegeplätzen. In den letzten Monaten warteten durchschnittlich über 280 Personen auf den Eintritt in ein Pflegeheim. Aufgrund der Bevölkerungsprognosen steigen die Anzahl betagter und hoch betagter Menschen und damit der Bedarf an Pflegeplätzen weiterhin an. Mit der Alters- und Pflegeheim Humanitas Genossenschaft fand das Gesundheitsdepartement einen äusserst geeigneten Partner, um mit dem anstehenden Ersatzbau auch das Pflegeplatzangebot leicht zu erhöhen. Für das Vorhaben soll ein Investitionsbeitrag in Höhe von 10'323'000 Franken (bei 111 Plätzen) ausgerichtet werden. Die mit dem Ersatzbau zu erreichende Kapazitätserhöhung um 21 allgemeine Plätze kann die angespannte Angebotssituation insbesondere in Riehen mildern und damit zu einer Verkürzung der Wartezeiten bis zum Eintritt in ein Pflegeheim beitragen.

